

PRESENTACIÓN

Somos un grupo de cinco alumnas: Eider Rivadulla, Naroa Pérez, Oihane Pérez, Natalia Villarroel y Gisela López, que estudian el ciclo formativo superior de Educación Infantil en el centro educativo Arangoya (Bilbao).

Hemos creado una empresa llamada "Stories S.A" dedicada a conseguir que el niño sea protagonista y viva en primera persona cada historia narrada a través de una sala donde viajarán paso a paso por cada escena de los cuentos y películas a medida que van siendo contados. El local está ubicado en el centro de Bilbao (Moyua).

La razón por la que decidimos crear este negocio es porque creemos que tanto los padres como sus hijos necesitan compartir más tiempo juntos mientras que disfrutan y aprenden en familia. Además de que supone un gran impacto social positivo y beneficioso, ya que favorece que las familias pasen más tiempo juntas y se refuercen los vínculos afectivos entre ellos.

PROPOSICIÓN DE VALOR

Antes de comenzar con la idea de nuestro proyecto, hemos valorado y observado las necesidades de la sociedad en la que vivimos hoy en día. Por ello, queremos hacer especial hincapié en la mejora de la relación entre los padres y sus hijos, ya que vemos fundamental la acción de compartir momentos, tiempo y recuerdos en familia.

Por lo tanto, gracias a nuestro proyecto damos la oportunidad o posibilidad de reforzar o simplemente de pasar un rato agradable en familia.

Como comentábamos anteriormente nuestro proyecto se basa en un local con diferentes salas en las que se van a narrar diferentes cuentos y películas populares entre el público infantil. Disponemos de cuatro salas con cuatro temáticas diferentes que se cambiarán semestralmente.

Los niños tendrán la oportunidad de disfrazarse de su personaje favorito y pintarse la cara. De esa forma, conseguirán sentir que forman parte de la historia como si fueran los protagonistas. Las familias acompañarán a sus hijos en las salas para reforzar su vínculo.

Las sesiones consistirán en que las familias se caracterizarán de los personajes relacionados con el cuento o película. A continuación, entrarán a la sala y comenzará la actividad. El narrador/a empezará a contar la historia a medida que ellos van caminando por cada una de las escenas. A lo largo del relato, se les plantearán diferentes actividades relacionadas con ésta.

Los educadores tendrán un papel fundamental en nuestro proyecto, es decir, serán los personajes que aparecerán en cada escena, haciendo que sea original y más realista.

Los niños aprenden e interiorizan valores como sensibilidad, gratitud, humildad, honestidad, respeto, responsabilidad...; y hábitos como convivencia, alimentación, higiene... Mediante los cuentos y películas irán interiorizando estos valores y hábitos y sobre todo con la ayuda de los padres y el resto de compañeros, conseguirán el objetivo principal establecido: desarrollar diferentes aspectos de una forma dinámica. Todo se llevará a cabo a través de la vivencia de los mismos.

Nuestro proyecto se puede asemejar a lo que ya conocemos cómo el cine o como un "Escape room". Por ello, queremos mencionar que lo que nos diferencia del resto es precisamente nuestra disponibilidad, la originalidad, ya que no existe nada igual en el mercado, el diseño, la novedad, la unión de las relaciones familiares, la motivación, la participación, y la diversión tanto por parte de los niños como de los padres. Además de tener alianzas con distintos autores infantiles. Cuando hablamos de la participación de los padres y de sus hijos, nos referimos a que no solamente van a estar escuchando, sino que también se les va a dar la oportunidad de participar en las diferentes actividades que se les irán planteando a lo largo de la narración, ya que de esta manera, se les hará más dinámico y divertido.

Nuestro local esta muy bien comunicado ya que se encuentra cerca tanto del metro, concretamente de la salida de Diputación, como de la parada de autobús la cual está situada en la calle paralela.

Dentro de ellas encontramos tanto disfraces como pinturas para la cara gracias a las cuales se les hará más fácil adecuarse al ambiente y disfrutarlo al máximo. A medida que se narra el cuento o la película, los niños se transportan y conectan con cada historia. Además de eso, toda la sala estará decorada según la película o cuento que se vaya a contar en ella. Es importante mencionar que cada sesión tendrá una duración de entre 50 minutos - 1 hora.

